

SEL-Forschungspreis

Die mit „Akzeptanzfaktoren der Bürokommunikation“ betitelte Veröffentlichung des Wirtschaftswissenschaftlers Prof. Detlef Müller-Böling heimste in diesem Jahr den SEL-Forschungspreis für technische und wirtschaftliche Kommunikationsforschung ein. Die Ergebnisse der – leider nicht repräsentativen – Untersuchung sind eindeutig: Im Zeitvergleich von 1974 und 1983 sank

die Akzeptanz der Informations- und Kommunikationstechnik bei den Benutzern. Wesentliche Einflußkomplexe für die Akzeptanz bzw. die Ablehnung sieht Müller-Böling im Betrieb u. a. in der Aufgaben- und Organisationsstruktur für den Benutzer sowie in seiner Beteiligung bei der Einführung von Informationstechniken.



Dr. Gerhard Zeidler (rechts), Kuratoriumsvorsitzender der SEL-Stiftung und Technik-Vorstand der Standard Elektrik Lorenz AG, überreicht Prof. Dr. Detlef Müller-Böling den Forschungspreis Technische Kommunikation 1986 der SEL-Stiftung für technische und wirtschaftliche Kommunikationsforschung.

Computer Magazin
Dezember 1986